

DIA MUNDIAL DE LOS SERVICIOS PUBLICOS DE CALIDAD Cartagena, junio 23 de 2020

La crisis que nos deja la Pandemia de Coronavirus-COVID19, nos reafirma en nuestra consigna de seguir luchando por unos Servicios Públicos de Calidad y en manos del Estado, este ha sido una de las razones por las cuales o se ha podido dar una respuesta eficiente y coordinada a la atención de las consecuencias de dicha pandemia.

Depender del sector privado para casi toda la atención de este gran problema nos muestra una vez más que la privatización de servicios públicos no es la vía para que estos sean de calidad, en el caso de Colombia lo hemos visto patentizado, por ejemplo, en el manejo del sistema de salud, donde las EPS debieron ser obligadas a ayudar pues no se sentían con esa responsabilidad, que diferente hubiese sido si estos servicios estuvieran en manos de Gobierno sin tener que pedir permiso para actuar.

Para los Trabajadores del Servicio Fiscal Colombiano que se encuentran en la DIAN, el mensaje es claro, no podemos permitir que nuestra labor sea privatizada, ni sus componentes sean marchitados para que mañana mas tarde se entreguen al sector privado, esto debe ser una tarea fundamental en el proceso de “modernización” que se avecina para la Entidad.

Por Servicios Públicos de Calidad y en manos del Estado, **SINEDIAN PRESENTE...PPRESENTE...PRESENTE.**

Con sentimientos de solidaridad y aprecio

JUAN GABRIEL HERRERA CHICO
Secretario Nacional de Asuntos Intersindicales y D.D.H.H.